

**4. Y A-T-IL UN RISQUE QUE LE MAL RÉAPPARAISSE ?**

Voyons ce que l'apôtre Jean écrit à propos de la nouvelle Jérusalem :

**« Il n'y entrera rien de souillé, ni personne qui se livre à l'abomination et au mensonge, mais ceux-là seuls qui sont écrits dans le livre de vie de l'Agneau. »**

- Apocalypse 21.27

Les rachetés n'auront plus le désir de tuer, de voler, de mentir ou de violer. Ils ne gaspilleront plus leurs énergies à tenter de vaincre leurs pulsions négatives. Ils seront transformés, ce qui aura pour effet de faire disparaître tous mouvements d'humeur ou pensées égoïstes. Lorsque Jésus « sera manifesté, nous serons semblables à lui » (1 Jean 3.2). Au lieu de nous efforcer de résister à nos envies malsaines, nous rechercherons les grâces célestes.

Désirez-vous connaître un lieu où il n'y aura plus ni maladie, ni souffrance, ni chagrin ?

**« Il essuiera toute larme de leurs yeux, la mort ne sera plus, et il n'y aura plus ni deuil, ni cri,**

